

Pressemitteilung

29.09.2025

Joachim Exner von Dr. Beck & Partner Rechtsanwälte zum vorläufigen Insolvenzverwalter für Automobilzulieferer Kiekert AG bestellt

Dr. Beck & Partner begleiten die Kiekert AG im vorläufigen Insolvenzverfahren. Der Automobilzulieferer stellte beim zuständigen Amtsgericht Wuppertal einen Antrag auf Eröffnung eines vorläufigen Insolvenzverfahrens, den das Gericht mit Beschluss vom 23. September 2025 bewilligt hat. Vorläufiger Insolvenzverwalter ist der geschäftsführende Gesellschafter der Kanzlei Dr. Beck & Partner und Fachanwalt für Insolvenzrecht Joachim Exner. Der Geschäftsbetrieb des in Heiligenhaus ansässigen Unternehmens soll fortgeführt werden. Die Gehälter der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind im Rahmen des vorläufigen Verfahrens gesichert.

„Die Branche der Automobilzulieferer hat mit starken Herausforderungen zu kämpfen, zu welchen auch geopolitische Entwicklungen wie die Zollpolitik in den USA, gehören. Unser Ziel ist es, den Geschäftsbetrieb von Kiekert zu stabilisieren. Gemeinsam mit den Verfahrensbeteiligten werden wir Verhandlungen führen, um alle Optionen zur Neuausrichtung zu prüfen“, so Joachim Exner.

Von dem Verfahren nicht betroffen sind die ausländischen Tochtergesellschaften der Kiekert AG in Europa, Asien und Nordamerika. Sie arbeiten uneingeschränkt weiter.

Die Kiekert AG wurde 1857 in Heiligenhaus gegründet. Das Unternehmen ist Weltmarktführer für Kfz-Schließsysteme und in zehn Ländern in Europa, Amerika und Asien mit Produktion sowie Forschung und Entwicklung vertreten. Von der Kiekert AG kommt das Schließsystemdesign für jedes dritte Auto weltweit. Derzeit beschäftigt die Unternehmensgruppe 4.500 Mitarbeitende.

Über Dr. Beck & Partner Rechtsanwälte:

Mit 8 Insolvenzverwaltern und mehr als 170 Mitarbeitern zählt die 1998 von Dr. Siegfried Beck gegründete Sozietät zu den führenden Kanzleien im Bereich Insolvenzverwaltung in Deutschland. Wir verfügen über Büros in Nürnberg, München, Regensburg, Ansbach, Hof, Würzburg, Augsburg und Landshut. Wir betreuen Insolvenzverfahren mit lokalem, überregionalem und internationalem Bezug.